



LAS AUTORIDADES EN LA PROVINCIA DE PALENA.

## Inspeccionan obras de mejoramiento de escuelas y colegios de la provincia de Palena

**EDUCACIÓN.** *Inversión es estimada en \$899 millones para cuatro planteles.*

El seremi de Educación, Juan Gómez, junto a la jefa Provincial de Educación de la provincia de Palena y el delegado presidencial provincial, Luis Montaña, visitaron la Escuela Puerto Ramírez, de Palena, y el Colegio Almirante Juan José Latorre de Chaitén, para ver el avance de obras que estas han tenido.

Cuatro son los establecimientos educativos de la provincia que el 2023 fueron beneficiados con recursos del Fondo de Conservación del Ministerio de Educación y la Dirección de Educación Pública, para realizar mejorar integrales en sus recintos: Escuela Puerto Ramírez, por un monto de \$150 millones de pesos; el Liceo Peninsular de Ayacara, por un monto de \$321 millones pesos; la Escuela Rural Lonconao de Futaleufú, por un monto de \$145 millones y la Escuela Antupirén de Hualaihué, por \$283 millones.

A esta inversión se agrega el Colegio Almirante Juan José Latorre, que recibió financiamiento para fondo de emergencia del Mineduc, por un monto de \$327 millones, que permitirá emplazar cuatro salas modulares, provisorias y el traslado de dos duchas. Al mismo tiempo que el cambio del destino de la sala de computación, sin alterar la capacidad reconocida por el ministerio, pero permitiendo entregar un patio cubierto y más espacio a los estudiantes.

### VISITA

En su visita a la provincia, el seremi de Educación Juan Gómez, inspeccionó las obras de la Escuela Puerto Ramírez, que

ya se encuentra con obras casi listas y en fase de implementación de equipos, ad portas de la recepción final. Ante esto, Gómez destacó: "Este proyecto ha permitido mejorar revestimiento exterior, ventanas termo panel, juegos para las y los estudiantes, también con equipamientos: computadores, muebles, etc. Que es tan importante para fortalecer el aprendizaje".

El Liceo Peninsular de Ayacara y la Escuela Antupirén de Hualaihué se encuentran en proceso de obras. Por otro lado, la Escuela Rural Lonconao de Futaleufú se encuentra finalizando el proyecto y los estudiantes ya están en clases en la infraestructura mejorada. Ante ello, la jefa provincial de Educación, Tamara Galindo, indicó: "Como Ministerio de Educación visualizamos los problemas de infraestructura de los establecimientos educacionales y hemos trabajado en una mejora de estas, sobre todo de los rurales, que sabemos han sido más postergados y los cuales hoy en día vemos que tendrán mejores condiciones. Lo que es un apoyo tremendo para las comunidades educativas de estos sectores, ya que con esto creamos un ambiente propicio para el aprendizaje y ayudamos a cortar brechas". Además, en Chaitén, las autoridades de educación junto al alcalde Pedro Vásquez y el delegado Presidencial Provincial, Luis Montaña, pudieron ver el avance de obras del Colegio Almirante Juan José Latorre, que se encuentra construyendo las salas modulares, que permitirán poder otorgar más espacio a la comunidad educativa. ☞